

# HUT ke-74 Polairud, Kapolda Metro Jaya Tekankan Stabilitas dan Sinergi untuk Indonesia Emas 2045

Suhendi - [BANTEN.INFORMAN.ID](https://BANTEN.INFORMAN.ID)

Dec 3, 2024 - 19:50



JAKARTA – Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto menghadiri perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-74 Polairud di Gedung Balai Pertemuan Metro Jaya, Selasa (3/12/2024) pagi. Acara yang dimulai pukul 08.30 WIB ini dihadiri oleh Wakapolda Metro Jaya Brigjen Pol Djati Wiyoto Abadhy, para Pejabat Utama (PJU) Polda Metro Jaya, purnawirawan Polairud, hingga Ketua Bhayangkari

Daerah Metro Jaya beserta jajaran.

Dengan tema “Polairud Presisi Siap Mengamankan Sumber Daya Kelautan Guna Mewujudkan Indonesia Maju Menuju Indonesia Emas 2045”, kegiatan ini menjadi momentum refleksi atas kontribusi Polairud dalam menjaga stabilitas keamanan perairan dan udara Indonesia.

Dalam sambutannya, Irjen Pol Karyoto memberikan apresiasi kepada keluarga besar Polairud atas dedikasi mereka. Ia menegaskan bahwa Polairud memiliki peran strategis dalam mengamankan sumber daya alam, khususnya di tengah tantangan geopolitik global yang berdampak pada krisis energi dan pangan.

“Stabilitas Kamtibmas adalah kunci untuk menjaga perekonomian Indonesia tetap stabil. Polairud memiliki tanggung jawab besar dalam menjaga sumber daya alam kita,” ujar Irjen Karyoto.

Ia juga mendorong Polairud untuk terus memperkuat sinergi dengan berbagai kementerian dan lembaga terkait dalam menghadapi kejahatan transnasional seperti penyelundupan, pencurian ikan, serta perdagangan manusia. Selain itu, Polairud diharapkan selalu siaga dalam menangani bencana, baik dalam evakuasi korban maupun distribusi bantuan logistik.

Irjen Karyoto menekankan bahwa Polairud harus menjadi cooling system dalam menjaga harmoni masyarakat, terutama dalam mengantisipasi potensi konflik. “Polairud harus mengedepankan persatuan, ketenangan, dan profesionalisme dalam menjalankan tugas,” tambahnya.

Perayaan ini juga diwarnai dengan pemberian motivasi kepada para personel Polairud untuk terus meningkatkan kompetensi, menjunjung tinggi kehormatan institusi, serta memperkokoh nilai-nilai Tribrata dan Catur Prasetya.

“Semoga Polairud semakin dicintai masyarakat dan mampu mendukung program-program pemerintah menuju Indonesia Emas 2045,” tutup Irjen Karyoto.

Acara syukuran ini menjadi simbol komitmen Polairud untuk terus beradaptasi dengan tantangan zaman, memastikan keamanan wilayah perairan dan udara tetap terjaga, serta berkontribusi aktif dalam pembangunan bangsa. (Hendi)